
 

“ REQUERIMENTO Nº 34/2015 “ 

 
 

SENHOR  PRESIDENTE; 

     
      Requeiro a Mesa ouvido o Plenário, na forma 

regimental que seja oficiado ao Sr. João Ferreira Junior, DD. Prefeito Municipal de 

Lupércio, para que informe a esta Casa, o mais urgente possível, uma vez que 

teremos somente mais uma Sessão Ordinária no corrente ano, “EM QUE PÉ” se 

encontram as negociações para renovação do Contrato com os Correios, no Distrito 

de Santa Terezinha. 

 

JUSTIFICATIVA 

Se faz necessário, tendo em vista que, por três ocasiões 

recebemos correspondências, advertindo que o Contrato “NÃO” seria Renovado, 

por motivos de discordâncias financeiras entre as partes. Fomos informados, 

também, informalmente por parte deste Executivo que as negociações estavam 

encaminhando para uma resolução “Frutífera”. Porem, na ultima Sessão Ordinária, 

ou seja 16ª Sessão Ordinária do ano de 2015, realizada em 27 de Outubro do 

corrente, deu entrada nesta Casa, uma nova correspondência dos Correios, 

informando: “NÃO MANIFESTAÇÃO POR PARTE DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL EM RESPONDER AS SOLICITAÇÕES...” será rescindido o 

Contrato. Cabe ressaltar que, os Munícipes residentes naquele Distrito, necessitam 

destes serviços, tal quais os residentes nesta Sede. 

Requeiro ainda, que cópia desta propositura, seja encaminhada 

aos Correios, para ciência de que este Legislativo, não se postará inerte, diante 

deste acontecimento, tão importante e necessário aos nossos Munícipes, 

principalmente os residentes no Distrito de Santa Terezinha.   

 

Na certeza de ver cumprido este requerimento, antecipo 

agradecimentos. 

 

SALA DAS SESSÕES FCO. ANGELO QUITO, 09 DE NOVEMBRO DE 2.015. 

 

 

 

 
 

SILVANA DE OLIVEIRA MESQUITA 

VEREADORA 
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